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昨日の６限、生徒総会が行われました。整然とした雰囲気で私語もなく、とても落ち着い

た中での会となり、良かったと思います。 

 また、今回の総会は、各自のタブレットを使って実施するという、初の試みでした。 

教科によっては、授業で使用しています。でも、こうした全校一斉の場では初めてだったの

ですが、滞りなく終えることができました。 

 次は、朝の会をオンラインでつないで行うことを見据えています。 

 タブレット活用を、粛々と進めて行きたいです。 

 

 


